
開　催　日 平成２０年1１月１２日（水）　１４：00～16:00　　

出　席　者 区民６名・四谷特別出張所副所長・主査・協議会担当職員　水道局職員４名

テ　ー　マ ①区民センター前花壇の植込みの協働作業　　　②第３分科会、まち美化　意見交換等

　①区民センター前花壇の植込みの協働作業

　　・水道局職員４名と協議会委員で植込みの協働作業を行なった。

　・今後の手入れも協働で行なうこととした。

　②第３分科会、まち美化　意見交換等

「四谷花いっぱい運動」について（報告・感想）

・１０月に秋の「四谷花いっぱい運動」を開催して、今期の活動は終了した。

・確実に楽しく進めていければよいのではないかと考える。

・プランター洗いなど、特定の人に負担がないように、今後仕組みに関しても検討したい。

・この運動にふさわしい、花の情報を集めたい（情報を寄せていただきたい）

・今回、四谷中学校でも「四谷花いっぱい運動」に協働で２丁目発展会のプランター分を作り商店街に

生徒がリヤカーで配布した。今後も一緒に取り組みができたらよいかと考える。

まち美化「ガム取り清掃」について

活動について・・・

　四谷中学先生・生徒・PTAと協働でガム取り清掃を行なう。

　日時　１１月２５日（火）１０：３０～１２：００　　　　　場所　四谷駅前コンコース

　ガムのポイ捨てについて・・意　見

・「ガムのポイ捨て」禁止を啓発できるようなモラル向上を目指す活動も必要かと感じる。

・路上喫煙、喫煙マナーと同様に今後まち美化の観点から検討していきたい。

秋のゴミゼロデー周知

　１１月１３日（木）　１６：００～新宿通りを一斉清掃活動をする。　　集合　四谷駅コンコース

食の安全について（第３分科会リーダー提案）

○日々の生活において、外食・輸入食品の偽装問題について心配がある。

　危険を回避できるような方策はないだろうか。

　食の安全についての様々な問題に対して、どのような安全確認のしくみがとられているのか知りたい。

　　　　　　　　※後日この提案についての勉強会開催をリーダーと事務局で調整しました。

　

次回第３ １月８日（木）14:00～　　　「第３分科会」

テーマ 「食の安全について」勉強会　　新宿区健康部（保健所）食品監視第二係　担当職員を囲んで

次回まち美化 １月１４日（水）14:30～　　「まち美化」

テーマ 「ガム取り清掃」他　情報交換

四谷地区協議会　第３分科会　みどり・環境・リサイクル、まち美化合同会議　　　　　平成20年度第６回

会議内容
意見交換等


